



F. Vélez, Pedro M.

1

1015

MANILA 27 Set. 30 de 1932

P. O. Box 158

CO-AP1

Cy. 3

Doc. 947

Sol. 2

Lima

Mi siempre buena amiga: Siempre tú tan puntual  
y yo tan perezoso para escribir cartas, encontrando una  
vez más que soy mejor, por no decir menor malo, para  
tratarlo que para escrito. Confieso mi falta de método y de do-  
minio para poner orden en mis cosas, entregándome  
temerario a unas con perjuicio de otras, y exponiéndome  
a pasar por mal amigo, siendo, ala verdad, bueno. Gra-  
cias a que los buenos e inteligentes amigos sabéis a  
qué atenerse.

Hoy escribo a inclina, que te dará esta carta, porque me  
dices que os vais a mudar, y aunque eres bien conoci-  
da, me parece mejor lo que hago, hasta que sepa tu  
dirección exacta.

La Sra de Gavarrica me escribió, como te prometí.  
También conozco, estimo y amo mucho a Mavila,  
y he sentido no saber que erais conciudadas y amigas  
para que la hubieras visitado también en mi nombre.

Respecto de la Sara le prefiero contigo a los otros. Lo malo fué la  
deficiente y tardía preparación de sus particularios. Pero eso  
creo que Riva Agüero obró prudentemente.

Celebro con toda mi alma los triunfos de Delaunde y  
Luis Fernán. Los llevo en las entretelas, en lo más profundo  
de mi corazón. De esto podrás deducir cuánto he celebrado  
tu propio triunfo.

Como las tres hermanas sois una sola alma, la casta  
es también para ellas. A Ricardo y su señora, qui ya  
forman hogar aparte, aunque también nuestro, por  
ser buenos hermanos, mis más cariñosos recuerdos.

Sabéis todos cuánto os amo sinceramente amigo

✓ Pedro M. Vélez

P. D. Me encantaría muy de veras a Dios el alma del Señor Leguía. Sabes lo que yo pensaba de mi política; pero soy cristiano y adoro a sacerdote, y como tal estoy agora decidido a mi buena voluntad para la Iglesia, y por eso, y sin eso, le habría ido a visitar y consolar en el panóptico y en el hospital. El sacerdote debe ser la imagen de Cristo, y debe visitar la mansión del dolor con más frecuencia que la de la dicha.

Mañana me embarco para España. Dios me dé buen viaje.